

Monsieur le Ministre,

La nouvelle du décès tragique de l'honorable Aldo Moro me choque et me consterne. Je m'associe étroitement à la douleur ressentie par le peuple italien en cette triste et pénible circonstance. Ce dénouement inhumain de l'odieux enlèvement et de la séquestration dont fut victime l'honorable Moro démontre bien, s'il le fallait, l'absurdité de cette action terroriste. L'Italie perd en Monsieur Moro un ardent défenseur des valeurs de la démocratie et de la liberté, idéaux qu'il aura servis jusqu'à la fin.

Je vous prie, Monsieur le Ministre, d'accepter mes condoléances les plus vives et de bien vouloir les transmettre également à la famille ainsi qu'aux proches de l'honorable Moro.

Don Jamieson